

**RENCANA AKSI PENYELESAIAN TINDAK LANJUT REKOMENDASI
HASIL EVALUASI SAKIP PERANGKAT DAERAH**

Nama Perangkat Daerah : Badan Kesatuan Bangsa dan Politik
Skor LHE SAKIP Tahun 2022 : 75,51

NO	REKOMENDASI LHE	RENCANA AKSI	TARGET PENYELESAIAN	KETERANGAN
1	Menyusun dokumen perencanaan kinerja dengan memperhatikan indikator pendukung keberhasilan program kegiatannya	Dokumen perencanaan kinerja telah disusun dengan memperhatikan indikator pendukung keberhasilan program, kegiatan dan sub kegiatan dari masing-masing bidang yang ada di BAKESBANGPOL, tetapi dari 6 program 13 kegiatan dan 32 sub kegiatan yang ada, terdapat 1 Program 1 Kegiatan dan 3 Sub Kegiatan yang tidak mencapai target. Terdapat faktor internal dan eksternal yang mempengaruhi ketidaktercapaian tersebut. Di tahun yang akan datang akan lebih mengoptimalkan kinerja agar semua program dapat mencapai target yang telah ditentukan.	12 bulan	Telah dilaksanakan. Berdasarkan Monev dan LKPI Tahun 2023, terdapat 6 program, 13 kegiatan dan 32 sub kegiatan. Jika dibandingkan dengan tahun 2022, jumlah program, kegiatan dan sub kegiatan sama dengan tahun 2023, tetapi, di tahun 2023 semua program dan kegiatan telah mencapai target, dan ada beberapa sub kegiatan yang tidak mencapai target.
2	Menyusun mekanisme pengumpulan data kinerja untuk penyusunan laporan kinerja berupa pedoman atau SOP tentang pengukuran data kinerja serta pengumpulan data kinerja memanfaatkan Teknologi Informasi (Apikasi). Menyajikan informasi capaian kinerja harus memenuhi kriteria yang diperoleh dari dasar perhitungan yang valid, dihasilkan dari basis data yang dapat dipercaya, dapat ditelusuri sumber datanya.	Sudah disusun SOP pengukuran kinerja dan pengumpulan kinerja sesuai arahan dari Bagian Organisasi, serta telah dilakukan pengumpulan data kinerja menggunakan Teknologi Informasi melalui Google Spread Sheet. Setiap bidang dapat mengakses melalui link https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ZPZ79UW03HWKsqBhRSOL1clmKkayc/edit?usp=sharing&ouid=110780414478483197800&rtprof=true&sd=true untuk pengumpulan data kinerja tribulan. Terkait data yang ada di Bakesbangpol sudah sesuai dengan keadaan real yang ada di lapangan, tetapi masih memerlukan perbaikan agar data yang dihasilkan lebih valid.	12 bulan	Telah dilaksanakan. Dasar perhitungan dan sumber data monev Tahun 2023 dapat diakses melalui link https://drive.google.com/drive/folders/111Vhw579jM2lbyVPch_E-8ZrPN20TQ57usp=sharing
3	Meningkatkan penyajian informasi kinerja dengan memberikan tambahan data dalam Lkijp Tahun 2022 dengan membandingkan tingkat capaian kinerja pada tahun sebelumnya dan menginformasikan perbandingan realisasi dengan realisasi kinerja level Nasional/Internasional	Penyajian informasi kinerja akan dilengkapi dengan data yang lebih lengkap dan valid untuk penyusunan Lkijp Tahun 2023, di Lkijp Tahun 2022 sudah mencantumkan perbandingan tingkat capaian level Nasional yaitu dengan Lkijp Bakesbangpol Provinsi Jawa Timur.	12 bulan	Telah dilaksanakan. Di Lkijp tahun 2023 yang telah dilakukan dens dengan Bagian Organisasi sudah menampilkan tambahan data Namun tidak ada perbandingan dengan data realisasi kinerja level nasional karena terkendala data dan informasi Lkijp tahun 2023 Bakesbangpol dari Kota/Kab./Provinsi lain.

NO	REKOMENDASI LHE	RENCANA AKSI	TARGET PENYELESAIAN	KETERANGAN
4	Melakukan pemantauan mengenai kemajuan kinerja beserta hambatannya melalui pembahasana- pembahasan yang dilakukan secara berkala (tribulan) serta didokumentasikan dan dituangkan dalam Notulen dan memberikan bukti yang cukup apakah rekomendasi dan hasil evaluasi mengenai keberhasilan atau kegagalan program/kegiatan dalam LAKIP akan/teah ditindaklanjuti	Rapat evaluasi tribulan telah dilaksanakan dengan dipimpin oleh Kepala Bakesbangpol secara berkala, dimana dalam rapat tersebut dibahas mengenai pelaporan kinerja tribulan, hambatan serta capaian kinerja. Telah didokumentasikan dan terdapat notulen rapat.	Setiap Tribulan	Telah dilaksanakan



 Kepala Bidang Kesatuan Bangsa & Politik
 Pasuruan, 15 Februari 2024
 Kota Pasuruan



DIAH IKHDI UTOMYMSI
 Pembina Utama Muda (V/c)
 NIP.196409171990031013